

ESTADO DEL ARTE

ANTECEDENTES

DIANA LORENA ARÉVALO ARIAS JULIANA MARCELA CORREA MARULANDA. CARACTERIZACIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA DE LOS ESCENARIOS DEPORTIVOS Y RECREATIVOS PÚBLICOS Y DEL SECTOR EDUCATIVO PRIVADO DEL MUNICIPIO DE SANTA ROSA DE CABAL 2007

RESUMEN

En este estudio se describió la condición actual en la que se encuentran los escenarios deportivos y recreativos públicos y del sector educativo privado de Santa Rosa de Cabal; el instrumento guía fue elaborado y utilizado por el Instituto Colombiano del Deporte COLDEPORTES y el Departamento Administrativo Nacional de Estadística DANE para el diagnóstico, mejoramiento y mantenimiento de los escenarios en el resto del país. El instrumento permitió conocer la ubicación, estado, dimensiones y capacidad de los 205 escenarios existentes en el municipio en los sectores urbano y rural. Los datos recogidos fueron sistematizados mediante el diseño de una hoja de cálculo de Excel, por medio de la cual se manejó la información como parte de una base de datos. Los resultados del estudio arrojaron falencias en la construcción, dotación y mantenimiento de la mayoría de los escenarios tanto deportivos como recreativos del municipio. Se recomienda al ente encargado, actualizar periódicamente la base de datos arrojada por esta investigación, para tener un continuo control de cada uno de los escenarios.

ANTECEDENTES

FAUSTO ORTIZ SOLANO. REHABILITACION DE LA CANCHA DE USOS MULTIPLES DE LA ESCUELA PRIMARIA RAFAEL RAMIREZ DE LA COMUNIDAD DE RANCHO NUEVO MPIO. EMILIANO ZAPATA VER. LA UNIVERSIDAD DE VERACRUZ FACULTAD DE ARQUITECTURA. 24 DE FEBRERO DEL 2014

RESUMEN

El deporte es la actividad física las cuales involucra una serie de reglas o normas a desempeñar dentro de un espacio o área determinada. También el deporte no es tanto físico sino como mental al igual los deportes se han visto aumentada su capacidad de organización y regulación desde los tiempos de la antigua Grecia hasta la actualidad. En la actualidad muchas personas hacen ejercicio para mejorar su salud y modo de vida; el deporte se considera una actividad saludable y su incremento en tiempo de ocio y que ayuda a mantenerse en forma psicológica y físicamente

Desarrollar un proyecto el cual consiste en una cancha de usos múltiples para esta escuela primaria y diseñar su estructura ya que con ella pueden hacer sus actividades cívicas y deportivas sin importar el clima el cual estén expuestos y sin interrumpir sus actividades. De la misma forma esta cancha quiero que cuente con diferentes espacios arquitectónicos

principalmente su estructura así como sus gradas, vestidores, baños, administración, fuente de sodas y también un estacionamiento. Dicha cancha deportiva también q funcione para hacer las actividades deportivas tales como: baloncesto, voleibol, y futbol rápido, y respecto a sus espacios arquitectónicos quiero que sean agradables en cuanto a su forma arquitectónica, y la estructura de la cancha quiero que sea sencilla en su manera estructural pero de la misma forma agradable por medio de elementos simples que permitan cubrir grandes claros para solucionar sus necesidades de la misma.

ANTECEDENTES

ANDRÉS LEONARDO COLORADO ARANGO. PROPUESTA PARA UN PLAN ESTRATEGICO DEL DEPORTE, LA RECREACIÓN Y LA ACTIVIDAD FÍSICA EN EL MUNICIPIO DE LA ESTRELLA - ANTIOQUIA UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA INSTITUTO UNIVERSITARIO DE EDUCACIÓN FÍSICA LICENCIATURA EN EDUCACIÓN FÍSICA SEMINARIO DE ÉNFASIS EN ADMINISTRACIÓN DEPORTIVA MEDELLÍN 2010

RESUMEN

Este es uno de los sectores más antiguos y tradicionales del municipio de La Estrella; sus primeros habitantes tuvieron que realizar grandes esfuerzos para conseguir los elementos claves para su supervivencia: para traer el agua debían desplazarse hasta la quebrada la bermejala y para obtener la leña para sus fogones hacían un recorrido hasta el famoso Alto del Romeral, en límites con el Municipio de Angelópolis, hoy reserva ecológica. Pero no todo era trabajo y largos días de esfuerzos, pues el fútbol era la principal distracción de los lugareños, sobre todo los domingos, con partidos entre los trabajadores de las fincas aledañas al potrero de don Jaime Escobar, lugar utilizado como campo deportivo improvisado para el desarrollo de estos encuentros que sólo buscaban la integración y el sano esparcimiento de los habitantes de este sector. El entusiasmo de los jugadores motivó la creación de los primeros equipos y por ende la organización de los primeros campeonatos, destacándose el 11 Águilas de Pueblo Viejo, fundado en 1953 por un grupo de amigos liderados por don Horacio Sánchez y fue este deseo de recrearse por medio del fútbol el que los llevó a realizar actos no muy aceptados socialmente, pero necesarios para lograr un verdadero espacio deportivo. Refiere el señor Ramón Antonio Cano fotógrafo reconocido por toda la comunidad de pueblo viejo y uno de los primeros habitantes de este sector que en el año de 1960 acordaron alrededor de 80 personas realizar una invasión a un terreno adjunto al estadero La Tusa para organizar una cancha y de esta manera contar con un espacio para la Hacia un Plan Estratégico del deporte, la recreación y la actividad física en el Municipio de La Estrella – Antioquia 7 práctica del fútbol de manera permanente, pero debido al carácter privado del predio, su adecuación se debía hacer en la noche; las guadas para las porterías se habían cortado días atrás en el sector de El Romeral, o sea que en una noche debía quedar la cancha lista, para que cuando amaneciera el dueño del terreno no pudiera presentar ninguna resistencia porque el trabajo estaba hecho.

